



**Adolphe Claude Moundji, alias Petit-Pays, pense que le football ne doit pas diviser les frères camerounais et ivoiriens.**

Les camerounais au stade Japoma, mercredi passé, ont supporté l'Egypte lors de son match face à la Côte d'Ivoire, comptant pour les 8e de finale de la Coupe d'Afrique des Nations.

C'était en effet une réponse des camerounais qui, quelques jours plus tôt, étaient victimes sur les réseaux sociaux, d'une campagne de dénigrement orchestrée par plusieurs internautes ivoiriens.

Une réponse presque sans merci pour le public camerounais présent dans les gradins du stade Japoma, et qui a eu un comportement hostile envers les « Eléphants », portant en triomphe « les pharaons ».

Redoutant que les rapports fraternels qui ont toujours existé entre ivoiriens et camerounais ne prennent un coup, le célèbre chanteur camerounais Petit Pays, a lancé un message d'apaisement. « **Bonjour particulier à nos frères ivoiriens, vous vous êtes bien battus. Vous savez les taquineries et les chamailleries pendant les matchs se font avec des gens qu'on apprécie et qu'on aime** », a écrit sur internet l'artiste surnommé le Turbo d'Afrique.

**«Le Cameroun et la Côte-d'Ivoire sont comme l'ongle et le doigt, le match est passé, retournons à notre complicité fraternelle de toujours. Je vous souhaite à tous une agréable journée en écoutant cette chanson de moi qui date de 30 ans, dans laquelle je dis merci au peuple ivoirien pour l'amour chaleureux qu'ils ont accordé à ma musique et à ma personne. P.S: Mais faut plus provoquer lion dèh ! on est ensemble », a joué le très populaire Petit Pays.**

---